
 

 

 
 

 

SECRETARIA DE ESTADO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO 

 

Ata da 106ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Segurança 1 
Alimentar e Nutricional - CONESAN, aos 25 dias do mês de novembro de 2 
2020, conforme CIRC. Nº 004/2020 - CONESAN-GO - Convocação, com 3 

abertura da sessão em 2ª chamada às 14 horas e 15 minutos, realizada 4 
virtualmente através do Google Meets, com a seguinte pauta: 1. Abertura 5 

de boas vindas. 2. Apresentação dos/as participantes. 3. 6 
Participação do Gerente da SEAPA Senhor Ricardo Araujo. 4. 7 
Aprovação da ata da reunião anterior do CONESAN. 5. Comissão de 8 

trabalho CONESAN/SEAPA, para Elaboração do Plano de Ação/ e o 9 
Plano Estadual de Segurança Alimentar e Nutricional de Goiás. 6. 10 

Avaliação do Seminário do dia Mudial da Alimentação –Webinário. 7. 11 
Apresentação dos relatórios das reuniões sobre a Alimentação 12 
Escolar na Pandemia e Pós Pandemia. 8. Fechamento do Documento 13 

Final da Conferência Estadual de 2019. 9. Portaria da Secretaria 14 
Executiva. 10. Atas antigas pendentes de aprovação. 11. Ofícios 15 

encaminhados para substituição das representações das entidades 16 
civis e governamentais. 12. Ações – GT. 13. Outros informes. 14. 17 
Enceramento. 1. Abertura de boas vindas: A abertura foi feita pela 18 

Presidente do CONESAN, Dinair Pereira D. Furtado, que cumprimentou a 19 
todos e deu as boas-vindas e em seguida solicitou que os presentes se 20 

apresentassem. 2. Apresentação dos/as participantes: Apresentações 21 
feitas, cada participante citou o nome e instituição que representa. 3. 22 
Participação do Gerente da SEAPA: Com a palavra o Gerente de 23 

Produção Sustentável e Agricultura Familiar, da SEAPA, Senhor Ricardo 24 
Carneiro de Araújo, informa que o Plano de Trabalho do Projeto 25 

“Qualificação da Execução da Política Nacional de Segurança Alimentar e 26 
Nutricional do Estado de Goiás e Modernizar a Gestão Estadual do SISAN”, 27 
já está com o Sexcretário de Agricultura, para assintura. Expõe que tanto o 28 

Governador, Secretário de Agricultura, Superintendente e Gerente estão 29 
bastante empenhados para desenvolver políticas voltadas à segurança 30 

alimentar. Fala sobre a importância do CONESAN para discutir políticas e 31 
fomentar a alimentação nesse momento de pandemia. A Seapa está 32 

bastante focada no desenvolvimento da economia local e nas pessoas em 33 
situação de vulnerabilidade.   4. Aprovação da ata da reunião anterior: 34 
A ata DA 105ª Reunião Reunião Ordinária do Conselho Estadual de 35 

Segurança Alimentar e Nutricional – CONESAN, realizada em 23 de 36 
setembro de 2020, foi enviada com antecendencia aos conselheiros e 37 

aprovada por unanimidade. 5. Comissão de trabalho CONESAN/SEAPA, 38 
para Elaboração do Plano de Ação/ e o Plano Estadual de Segurança 39 
Alimentar e Nutricional de Goiás: A Presidente Dinair, falou sobre a 40 

importância do Plano de Ação e o Plano Estadual de Segurança Alimentar e 41 
Nutricional de Goiás, para orientar as açãoes do CONESAN e parceiros. 42 

Sugere a criação da Comissão para discutir e elaborar os Planos. O Gerente 43 
da SEAPA, Ricardo, diz que os Planos são bastante audaciosos, fala sobre as 44 
metas do projeto e que o foco da SEAPA é o agricultor e suas famílias. 45 

Relata parte das metas do projeto, cita a Meta 2.2. – Elaboração do Plano. 46 
O projeto já está aprovado pelo Ministério da Cidadania e o Plano de 47 

Trabalho já está com o Secretário de Agricultura para colher assinatura. Se 48 
compromete a encaminhar o projteo para conhecimento dos conselheiros. 49 
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Andrea Sugai diz que o Plano não é ousadia e que já faz isso há mais de 13 50 
anos. Que isso é para além de partido. Que o Conselho é Controle Social. A 51 
presidente Dinair apresenta sugestão da Comissão para discutir e elaborar o 52 

plano, a mesma comissão que organizou a Conferencia Estadual, 53 
substituindo o Robledo pela Lohanne. O Gerente Ricardo sugere uma 54 

Comissão mais “enxuta”. Ficou aprovada a Comissão com os seguintes 55 
conselheiros: Agostinho Didonet, Ana Luísa Lima de Sena, Andrea Sugai 56 
Mortoza, Dinair Pereira Duarte Furtado, Donizete de Deus Alves, Lohanne 57 

Patrícia Tinoco de Castro, Luiz Vilela Gouveia, Rogério de Araújo Almeida, 58 
Romeu Pereira dos Santos, Sandra Leite de Jesus, Sebastiana Fernandes 59 

Doutor, Sueli Essado Pereira, Tania Aparecida Pinto de Castro Ferreira. 6. 60 
Avaliação do Seminário do dia Mudial da Alimentação:  A conselheira 61 
Andrea Sugai avaliou como ótimo evento. Conselheira Sebastiana 62 

parabeniza o Conesan pela inicitiva e diz que achou gratificante. A 63 
presidente Dinair informa que teve uma boa repercussão nacional. 7. 64 

Apresentação dos relatórios das reuniões sobre a Alimentação 65 
Escolar na Pandemia e Pós Pandemia: A presidente Dinair relata sobre 66 
as reuniãoes virtuais realizadas com os representantes dos municípios, fala 67 

da necessidade de darem sequencia com as reuniões. As reuniões foram 68 
bastantes positivas e espera que o Conesan consiga manter o 69 

acompanhamento. Compromete a encaminhar os relatórios, aos 70 
conselheiros, assim que estiverem concluídos. 8. Fechamento do 71 
Documento Final da Conferência Estadual de  2019: Dinair sugere que 72 

a Comissão de organização da Conferencia contribua na elaboração do 73 
documento final. 9. Portaria da Secretaria Executiva: O Gerente Ricardo 74 

comunica que irá encaminhar o mais breve os nomes dos conselheiros que 75 
representará a SEAPA no Conesan. 10. Atas antigas pendentes de 76 
aprovação: Dinair informa que estão faltando algumas atas de reuniões do 77 

Conesan para serem aprovadas. Joana informa que irá apresentar as atas a 78 
partir de sua participação no Conesan, como não participou das reuniões 79 

não é possível elaborá-las. 11. Ofícios encaminhados para substituição 80 
das representações das entidades civis e governamentais: Dinair 81 

informa que já foram encaminhados os ofícios às institições solicitando a 82 
confirmação ou substituição dos/as conselheiros/as. A medida que as 83 
instituições dão retorno a lista está sendo atualizada. 12. Ações – GT: A 84 

conselheira Sebastiana relata as ações do GT Banco de leite. Devida a 85 
pandemia não foi possível realizar eventos, apenas trabalhos de 86 

conscientização.  13. Outros informes: O conselheiro Rogério comunica 87 
sobre a reinauguração da Vila Ambiental, no Parque Areião, que também 88 
tem o Museu do Bambu. Essa ação faz parte do Programa “UFG nos 89 

Parques”.  14. Enceramento. Eu, Joana D’arc de Godoy, Secretária 90 
Executiva do CONESAN, lavrei a presente ata que após aprovada virá 91 

assinada por mim, e em anexo encontra-se a relação de todos os presentes 92 
com as respectivas assinaturas. 93 


